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Protokoll der internen Elternratssitzung vom: 22.11.2022 

Anwesenheit: 

Schulleitung: Evelin Schmidt-Föhre        Leitung: Alexandra Nolte, Matthias Tietjen 

Protokoll: Judith Steinke                                    

Beginn der Sitzung um 19.30 Uhr 

 

TOP 1: BERICHT DER SCHULLEITUNG 
 
Tag der offenen Tür  
Der Tag der offenen Tür war sehr gut besucht. Schwerpunkt des Interesses waren dabei die Vorschule 
sowie die erste Klasse. 
 
Lernentwicklungsgespräche  
Die LEGs von Jahrgang 4, die Erstgespräche bei Jahrgang 1 sowie die Vorstellungsgespräche der 
Viereinhalbjährigen finden aktuell statt. Am Montag nach der Halbjahrespause findet kein Unterricht 
statt. An diesem Tag finden die LEGs für die restlichen Jahrgangsstufen statt. Kinder, die an diesem Tag 
ihr Gespräch haben, müssen auch vor Ort anwesend sein. 
 
Vertretungen  
Der Krankenstand ist wie in allen Bereichen des Lebens auch an der Schule sehr hoch. 
Langzeiterkrankungen, die zu Problemen der Konstanz in der Klasse führen können, gibt es aktuell nur in 
Klasse 2c. Insgesamt findet bedingt durch den hohen Krankheitsstand viel Vertretungsunterricht statt. 
 
Sanierung  
Der nächste Bauabschnitt beginnt und einzelne Klassen müssen umziehen. Aus- und Einzüge sind für den 
2. bzw. 5. Dezember geplant. Der Zeitplan ist eng getaktet. Hilfe ist gerne erwünscht. Betreffende Eltern 
sollen gerne die Klassenleitung ansprechen, wo, wann und wie geholfen werden kann. Vermutlich 
werden aber auch die Klassenleitungen die betreffenden Eltern ansprechen und um Hilfe bitten.  
 
Förderung  
Die Förderung in Jahrgang 2 konnte leider erst jetzt beginnen. Zwei Masterstudenten sind dafür jetzt an 
die Schule gekommen. Da die Studienpläne sehr spät rauskommen, konnte bisher noch nicht geplant 
werden, wie die beiden zeitlich eingesetzt werden. In den nächsten Wochen wird dann die 
Zusammensetzung der Fördergruppe erstellt. 
 
Letzter Schultag 
Der letzte Schultag ist der 22.12.22 Schulschluss ist um 11.30 Uhr. Es wird hierzu eine Abfrage bei den 
Eltern geben, wer darüber hinaus Betreuung benötigt. 
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Adventssingen   
Das Adventssingen hat wieder begonnen. Die Jahrgänge werden einzeln auf dem Schulhof singen und 
die anderen Klassen sehen vom Klassenfenster aus zu. Zum Abschluss findet dann ein gemeinsames 
Adventssingen auf dem Schulhof statt. 
 
Ganztagskonferenz  
Aktuelles Thema der Ganztagskonferenz ist die Rhythmisierung des Schultages mit einem Fokus auf dem 
Wechsel von Anspannungs- und Entspannungsphasen. Durch die hohe Diversität im Kollegium gibt es 
viele verschieden Blickwinkel auf dieses Thema. Hinzu kommen unterschiedliche Bedürfnisse der Schüler 
je nach Altersstufe. Zu diesem Thema wird es zwei weitere Nachmittagskonferenzen geben, die dann in 
einer Erprobungsphase im zweiten Halbjahr münden werden. 
 
Alleskönner Schulversuch  
Der Schulversuch ist beendet. Die finale Variante der für Eltern interessanten Zeugnisse liegt noch nicht 
vor. Das Zeugnis wird sich voraussichtlich eng an den bereits in der Schule verwendeten Zeugnisse 
orientieren. 
 
TOP 2: AKTUELLES  
 
Schulranzen Aktion 
Im März dieses Jahres gab es eine Anfrage an den Elternrat, dass ein Schulranzen gesucht wird. 
Innerhalbkürzester Zeit fanden sich so viele Spenden, dass daraus eine dauerhafte Aktion wurde. 
Mittlerweile wurden über 900 Schulranzen gesammelt, gereinigt, gefüllt und im Wesentlichen an Kinder 
aus Flüchtlingsfamilien sowie an Kinder aus sozial schwachen Familien gespendet. Aktuell werden an der 
Schule dauerhaft eine kleine Anzahl an aufbereiteten Schulranzen vorgehalten, falls ein kurzfristiger 
Bedarf besteht. Das Schuhgeschäft Schulz in Poppenbüttel beteiligt sich ebenfalls an der Aktion und 
spendet bei Bedarf Hausschuhe für bedürftige Kinder für die Schule.  
 
Caterer  
Vertreter der Schule und des Elternrats haben sich mit dem neuen Caterer getroffen, um eine erste 
Rückmeldung nach dem Neustart zu geben und auch die Sicht des Caterers zu erfahren. Zu Beginn des 
Schuljahres gab es wohl einige Anmeldeprobleme. Einige Eltern hatten sprachliche Probleme oder auch 
technische Probleme. Teilweise gab es deshalb auch eine sehr große Menge an Neuanmeldungen 
zeitgleich. Die Anmeldezahlen sind prinzipiell seit Beginn gestiegen. Eine Küchenhilfe wurde vom Caterer 
Lemke auch übernommen. Einige neue Wünsche und Ideen wurden beim Treffen diskutiert. So soll es ab 
sofort vermehrt Probierlöffel geben, damit die Kinder motiviert werden Neues zu probieren. Ebenfalls 
diskutiert wird eine Evaluierung des Essens unter den Kindern. Grundsätzlich hat der Caterer bisher nur 
wenig Rückmeldung bekommen. Alle Eltern sind herzlich eingeladen direkt Rückmeldungen beim Caterer 
abzugeben. Ebenfalls diskutiert wurde das Lunchpaket. Hier wurde mehr Auswahl gewünscht. 
 
Elternabend Medienerziehung  
Am 01.12.2022 wird es einen Onlineelternabend geben zum Thema Medienerziehung. Der Elternrat hat 
diese Referentin gewinnen können und bietet allen interessierten Eltern die Möglichkeit mehr zum 
Thema zu erfahren und auch Fragen zu stellen. Eine Einladung dazu wurde an alle Eltern verschickt. 
Lehrkräfte sind herzlich eingeladen ebenfalls daran teilzunehmen.   


